

Nördlingen

## Breitband-Hürden ade

**[24.09.2014] Der Breitband-Ausbau in Nördlingen konnte erfolgreich abgeschlossen werden. Damit können in der Kommune künftig alle digitalen Möglichkeiten genutzt werden.**

Die letzten Arbeiten für den Breitband-Anschluss der Nördlinger Stadtteile konnte nun das saarländische Telekommunikationsunternehmen inextio umsetzen. Den Kunden stehen ab sofort Bandbreiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) zur Verfügung. Wie inextio mitteilt, wurde damit die bereits von der Firma RiesSoft Multimedia begonnene Infrastruktur komplettiert. Sie sichere den Stadtteilen eine Versorgung, die in dieser Art und Weise nur in Ballungsgebieten zur Verfügung stehe. „Die digitale Agenda der Bundesregierung gibt als Zielmarke für 2017 eine Bandbreite von 50 Mbit/s aus. Die erreichen wir durch den jetzt fertiggestellten Ausbau bereits heute in den meisten Haushalten unserer Stadt“, erklärt Oberbürgermeister Hermann Faul. „Die lange Arbeit und das Ausräumen der zahlreichen Hürden zahlt sich nun aus.“ inextio hatte vor gut einem Jahr die Infrastruktur der RiesSoft Multimedia GmbH übernommen und dann in einem ersten Schritt begonnen, die bestehenden Kunden zu integrieren. Danach ging es an die Fertigstellung und Erweiterung der Infrastruktur.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Nördlingen